

Scouts et guides : bilan estival et préparation de la rentrée

L'été a été fertile en aventures et rebondissements.



Le groupe des louveteaux-jeannettes a campé dans le Haut Doubs.

Cette année, les quatre unités sont parties en camp à travers la France. Pour les louveteaux-jeannettes : Camp louveteau jeannette à Grand'combe-des-bois dans le Haut Doubs, du 31 juillet au 7 août. Au programme retour dans le passé (de la préhistoire au futur), balade, préparation des repas, vaisselle, grands jeux, veillées feu de camp, douches nature et nuits sous tente... Les groupes scouts et guides de France de Bregille Gray et Maîche (22 jeunes et 6 chefs et cheftaines) ont connu leur lot d'aventures et de péripéties. Pour les scouts-guides : camp du 2 au 14 août à Mélan dans les Alpes de Haute Provence. Le terrain est la propriété des scouts et guides de France. Durant la quinzaine, l'imaginaire tournaient autour du festival de Cannes.

Au programme, randonnées, explo, deux demi-journées chantier (rénovation des marches en pierre de l'amphithéâtre extérieur), rencontres avec d'autres groupes venus d'autres régions, concours cuisine, olympiades, veillées,

grands jeux et cuisine exclusivement au feu de bois avec les groupes de Besançon Bregille, Pontarlier et Gray (23 jeunes et 5 chefs et cheftaines).

Pour les pionniers-caravelles : camp à Luminy, quartier de Marseille pour la surveillance des feux de forêt avec les marins pompiers de Marseille du 9 au 20 août.

Durant le camp, les jeunes par équipes de 2 ou 3 partaient en mission, soit en surveillance depuis le haut de la ville, les calanques, soit à vélo dans les calanques pour faire de la prévention auprès des promeneurs. Ils ont aussi visité le stade vélodrome et le vieux port et ont pu profiter d'une après-midi plongée masque et tuba en Méditerranée, ainsi qu'une visite guidée de la caserne (13 jeunes du Val de Gray et 2 chefs-cheftaines).

Pour les quatre compagnons : ils ont connu bien des déboires. Alors qu'ils partaient en Inde pour un projet de solidarité internationale, ils ont été refoulés par les autorités indiennes à la frontière pour une histoire de visa. C'est quelque chose d'exceptionnel

dans le mouvement scout, qui a tenté tant avec par le biais de ses représentants locaux et nationaux de débloquer la situation, mais en vain. Ils ont dû reprendre l'avion en sens inverse sans fouler la terre indienne. Mais ils ont su rebondir très vite et ont raccroché le Roverway 2016, rassemblement scout international qui se tenait justement à Paris du 3 au 14 août. Ils ont pu faire de belles rencontres et ont participé à des chantiers solidaires dans la capitale.

Il y aura de nouveaux chefs pour les unités louveteaux-jeannettes et scouts-guides. Le groupe recherche encore des chefs ou cheftaines pour les pionniers-caravelles.

Pour ces jeunes qui s'engagent, des formations leur sont offertes comme par exemple le BAFA.

Une branche farfadets (6 à 8 ans) pourrait voir le jour suite à une demande croissante pour cette tranche d'âge.

Le week-end de rentrée aura lieu les samedi 17 et dimanche 18 septembre à Gray ou ses alentours.